

FORKOPIMDA

Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Laksanakan Kunjungan Ke Sekolah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Jul 31, 2023 - 16:59



Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Laksanakan Kunjungan Ke Sekolah

Sukabumi - Pada hari Senin, tanggal 31 Juli 2023, pukul 10.00 WIB, Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan patroli dialogis guna meningkatkan kemitraan dengan masyarakat serta menyampaikan sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan Human Trafficking. Kegiatan tersebut bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek

Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, dan Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka ADE, menjadi personil yang terlibat dalam patroli dialogis ini. Mereka menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selama kegiatan patroli dialogis, wilayah yang menjadi sasaran meliputi tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Tak lupa, objek vital juga diperhatikan dalam upaya menjaga stabilitas keamanan daerah.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Kalapanunggal IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. Himbauan tersebut berfokus pada dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya, guna menjaga situasi yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk aktif berperan serta dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di lingkungannya masing-masing. Kolaborasi antara Polri dan masyarakat menjadi kunci utama dalam mencapai keamanan yang berkelanjutan.

Tak hanya itu, patroli dialogis ini juga menjadi momen penting untuk menyampaikan sosialisasi mengenai pencegahan TPPO dan Human Trafficking. Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan oknum yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Apabila ada informasi tentang adanya penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal atau dugaan rekrutmen tenaga kerja yang tidak sah, diminta untuk segera melapor kepada pihak kepolisian.

Di tengah perkembangan teknologi, Polsek Kalapanunggal juga memanfaatkan Aplikasi SUPERAPP Presisi sebagai sarana pelayanan online kepolisian yang efektif dan efisien. Dengan adanya aplikasi tersebut, diharapkan masyarakat dapat lebih mudah mengakses layanan kepolisian dengan cepat dan akurat.

Program "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang diusung oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., juga disampaikan dalam kesempatan ini. Program ini bertujuan untuk menciptakan kepolisian yang agamis dalam pengabdian, menjaga keamanan dengan efektif dan efisien, serta selalu berempati dan damai dalam menjalankan tugasnya.

Dengan adanya kegiatan patroli dialogis ini, diharapkan masyarakat semakin peduli dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari TPPO serta praktik Human Trafficking. Semangat kerjasama antara Polri dan masyarakat diharapkan terus berkembang untuk mencapai kehidupan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga wilayah Kalapanunggal dan Kabandungan.